



杉浦 敏和 議員

### 小規模特別養護老人福祉施設（小規模特別養護老人ホーム）の建設について

### 地域の公園整備について

はあるがケアハウスと同様な施設整備形態である。

今後の計画は。

正式決定後、施設を本年度末完了、来年6月開所予定です。

### 災害廃棄物の処理について



内藤とし子 議員

碧南市の中部火力発電所に  
入れるという災害廃棄物（震災  
ガレキ）について住民の頭越し  
に話があり、住民合意や情報開  
示など必要と考えますが見解を。  
また、放射線量の数値はいくつ  
も達成できただと判断し廃止する。

災害時の一時避難所となる  
広場の確保が必要なことから、  
防災機能を備えた公園整備を考  
えている。進め方は、計画の段  
階から地域の皆さんとの参画によ  
るワーケシヨップやグランドワ  
ークを計画しており、地域交流  
の場、憩いの場として利活用さ  
れるために、地域の人々の意見  
を十分反映する必要がある。來  
年年度、公園整備のための地域組  
織を立ち上げ、現地測量や基本  
設計等について進めていく。

### 保育園、家庭的保育を速や かに設置せよ

建設の目的、事業規模と論  
地町にもつてくる理由は。  
建設予定地としては、地域  
密着型の特別養護老人ホームの  
よさを活かして、住民の方々と  
一緒に生活をしていくことを考  
え、地域の方々が入りやすい平  
屋造りを想定。数カ所の候補地  
より論地町三丁目地内を整備予  
定地と決定。より在宅生活に近  
い家庭的な雰囲気で、高浜市民  
だけが利用でき、社会福祉法人  
が運営する定員29人以下の小規  
模特養が最適と判断し、4月に  
町内会に説明。いただいた意見  
等は関係者と調整していく。

アサヒサンクリーン高浜ケ  
アハウスとの事業内容の違いは。  
高浜ケアハウスは、民間資  
金等の活用による公共施設の整  
備、養護老人ホームは、事業者  
の施設整備に国の補助金を財源  
に整備。補助金交付方法の差異  
に整備。

廣場設置後、18年を経過し、  
周辺環境の変化による、施設利  
用者の減少傾向を受け、高取小  
学校区の公園等のあり方の検討  
を進めてきました。利用者把握  
した結果、施設維持の費用対効  
果などを踏まえ設置当時の目的  
は達成できたと判断し廃止する。

高取南部老人憩いの家と隣  
接するハーモニックタウンの子  
ども広場一体の公園整備は。

本

碧南市の中核火電所に  
入れるという災害廃棄物（震災  
ガレキ）について住民の頭越し  
に話があり、住民合意や情報開  
示など必要と考えますが見解を。  
また、放射線量の数値はいくつ  
も達成できただと判断し廃止する。

災害時の一時避難所となる  
広場の確保が必要なことから、  
防災機能を備えた公園整備を考  
えている。進め方は、計画の段  
階から地域の皆さんとの参画によ  
るワーケシヨップやグランドワ  
ークを計画しており、地域交流  
の場、憩いの場として利活用さ  
れるために、地域の人々の意見  
を十分反映する必要がある。來  
年年度、公園整備のための地域組  
織を立ち上げ、現地測量や基本  
設計等について進めていく。

平成23年度23人、平成24年  
度47人と待機児、特に3才未満  
児が増えているが自治体は保育  
に欠ける子どもは預からなければ  
ばならないと規定されている。  
保育園かやむを得ない場合、家  
庭的保育を速やかに設置せよ。

災害が起きの受け入れは當  
然住民の理解、納得が前提で、  
地元説明会の開催を求めている  
ところですが地元説明会の予定  
も公表されていない。今後県に